

Volkskulturprojekt Salzburger Strassenmusik 2015

Geschrieben von: Josef Perlinger

Mittwoch, den 05. August 2015 um 08:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 18. August 2015 um 11:38 Uhr

Das Langzeitprojekt 'Salzburger Straßenmusik', das das Salzburger VolksLiedWerk mit Unterstützung des Altstadtmarketing Salzburg veranstaltet, erfreut sich seit 2007 großer Beliebtheit. Die Irrsberg Musi spielte am 01. August 2015 von 10.30 -14.00 h bei bestem Wetter am Alten Markt in der Salzburger Altstadt auf. Herzlichen Dank an Rositha Burits und Heidi Stumtner für die perfekte Organisation. Ein besonderer Dank geht an Hans Breckner für die umsichtige Betreuung mit Getränken und die nette Moderation.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.